

[View this email in your browser](#)

# Monheim Triennale

~~July 1st - 5th 2020~~ July 1st - 4th 2021

\*Please scroll down for the English Version\*

## Monheim Triennale auf Juli 2021 verschoben

Aus Verantwortung gegenüber den internationalen Besucherinnen und Besuchern, Künstlerinnen und Künstlern und aufgrund der Auswirkungen der Corona-Pandemie haben der Vorsitzende des Aufsichtsrates der Monheimer Musikfestival GmbH, Bürgermeister Daniel Zimmermann, und der Intendant der Monheim Triennale, Reiner Michalke, beschlossen, den Start und den Folgezyklus der Monheim Triennale um ein Jahr zu verschieben.

**Neuer Termin** der ersten Ausgabe der Monheim Triennale ist **der 1. bis 4. Juli 2021**. Das Prinzip bleibt: „Wir werden uns bemühen, möglichst viele der eingeladenen Künstlerinnen und Künstler auch 2021 nach Monheim am Rhein zu bringen und mit ihnen einmalige Projekte entwickeln“, so Intendant Reiner Michalke.

Alle bisher verkauften Karten behalten ihre Gültigkeit. Auf Wunsch wird der Kaufpreis einschließlich VVK-Gebühr von der Vorverkaufsstelle erstattet, bei der die Karten gekauft worden sind.

**Save the Date: Monheim Triennale 1. – 4. Juli 2021**

---

# Monheim Triennale

~~July 1st - 5th 2020~~ July 1st - 4th 2021

## Monheim Triennale postponed until July 2021

Due to our responsibility towards international visitors, artists and because of the impact of the Corona pandemic, the Chairman of the Supervisory Board of Monheimer Musikfestival GmbH, Monheim's Mayor Daniel Zimmermann, and the Artistic Director of the Monheim Triennale, Reiner Michalke, have decided to postpone the launch and subsequent Monheim Triennale by one year.

The **new date** for the first edition of the Monheim Triennale is now **from 1 to 4 July 2021**. The set-up remains identical: “We will strive to bring as many of the invited artists as possible to Monheim am Rhein in 2021 and develop unique projects with them,” says Michalke.

All sold tickets remain valid. Upon request, the purchase price, including the advance booking fee, can be refunded by the advance booking office where the tickets were purchased.

**Save the date: Monheim Triennale 1 - 4 July 2021**



Copyright © 2020 Monheim Triennale, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?  
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

